
問１７－１
☆★☆★☆　上下水道料金徴収一元化の推進　☆★☆★☆
　千葉市、成田市、市原市、鎌ケ谷市以外にお住まいの方にお尋ねします。
料金徴収一元化の実施についてどのように思いますか？
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「県水だより」「安全でおいしい水」「お客様サービス満足度」

「上下水道料金徴収一元化」について

設問 回答数 回答比率
１　実施したほうがよい 210 73.4%

性別
回答数・比率

男性 女性 全体
145 141 286

２　現状のままでかまわない 31 10.8%
３　わからない 45 15.7%

コメント
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回答比
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 4-72 



20.4% 2 9.5%12.8% 20 19.4% 5 8.2% 11３　わからない 0 0.0% 2 33.3% 5
8 13.1% 5 9.3% 4 19.0%２　現状のままでかまわない 0 0.0% 0 0.0% 4 10.3% 10 9.7%

70.4% 15 71.4%76.9% 73 70.9% 48 78.7% 38１　実施したほうがよい 2 100.0% 4 66.7% 30
6 39 103 61 54 21

年代
回答数・比率

20歳未満 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳以上
2

0.0% 10.0% 20.0% 30.0% 40.0% 50.0% 60.0% 70.0% 80.0% 90.0% 100.0%

１ 実施したほうがよい

２ 現状のままでかまわない

３ わからない

回答比

20歳未満 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳以上

 4-73 


